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平成２４年度第１０回看護学部教授会議事録 

 開催場所 大会議室 開催日時 平成２４年１２月５日（水）16:00～17:55  

出席者 

 （学部長）吉田俊子 

 （教  授）安齋由貴子，伊藤ひろ子，遠藤芳子，小野幸子，苅部明彦，桑名佳代子，佐々木久美子，  

塩野悦子，関戸好子，高橋方子，高橋みや子，武田淳子，徳永惠子，長澤治夫，中塚晴夫， 

原玲子，原田光子， MargaretChang，真覚健，山田嘉明，弓谷行宏 

（准教授）桂晶子，河原畑尚美，佐藤ゆか，鹿野裕美，菅原よしえ，高橋和子，竹本由香里，萩原潤， 

平木尚美，山岸利次 

（講 師）阿部幹佳 

（助 教）阿部智美，井口巴，出井理恵子，岩岡美樹，大池真樹，大沼珠美，佐藤大介，澤口利絵，  

渋谷衣都，霜山真，鈴木敦子，名古屋紘子，橋本翼，平尾由美子，三上千佳子，山田志枝， 

渡邊志乃 

     （５３名中出席者５０名） 

   

                  事務部学務課 成田課長，狩野ＧＬ，吉川主査，若居主事，秋生主事 

欠席者 只浦寛子，小松容子，菅原亜希 （職位別５０音順，敬称略） 

署名人 吉田俊子，澤口利絵 

 議 事 内 容               
 

 
宮城大学  Miyagi University 

 １ 開会 

  

（１） 個人情報の漏洩について 

吉田学部長から，実習におけるインシデント（情報漏洩）発生の報告と，その後の対策の実施

状況が報告された。今後学部として再発防止に努めるとともに，個人情報保護の徹底が図られる

教育体制を組み，対応していくことが確認された。 

 

（２） 本日の教授会議事録署名人の指名について 

議事録署名人として澤口利絵助教が指名された。 

 

（３） 平成２４年度第９回教授会議事録の確認 

第９回教授会議事録について，承認された。 

 

（４） 審議事項 

①� 学部各委員会提出事項 

[教務委員会] 

  ○非常勤講師の任用について   

     原教務委員長から，資料１に基づき，平成２５年度「国際比較看護論」の非常勤講師として 

○○○○氏の任用が説明され，審議の結果承認された。 

 

（５） 報告事項 

①教育研究審議会報告 

吉田学部長から，資料２に基づき，平成２４年１１月２１日（水）開催の第７回の概要について報

告がなされた。 

②学部長会議報告 

吉田学部長から，資料３に基づき，平成２４年１１月２８日（水）開催の第８回の概要について報

告がなされた。 

③学務入試委員会報告  

   原委員から，資料４に基づき，以下のとおり報告された。   

   ・平成２５年度学年暦について 

   ・平成２５年度シラバスについて 

     シラバスの入力様式・英語表記の確認がなされた。また，事務部より，英語表記に伴うシステ

ム改修のため，入力期間の変更が報告された。科目の英語表記については，以前大学で作成した

表記を使用することが確認され，「概論」等の表現が学部によって異ならないように，事務部で

入力したほうがいいという提案がなされた。  

   真覚委員から，資料４に基づき，以下のとおり報告された。 

   ・平成２５年度特別選抜（地域推薦）募集要項（案）について 

   ・平成２５年度入学者入学金額免除に関する取り扱いについて 
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④総合情報センター運営委員会報告 

   吉田学部長から，次期情報ネットワークシステム更新にかかる総合評価審査委員として，山田嘉明

教授が選出されたことが報告された。 

山田委員より，次期情報ネットワークシステム更新について，設計業者が決定したことが報告され

た。 

⑤研究委員会報告 

   長澤委員から，以下の内容が報告された。 

   ・研究監査の結果について 

     概ね適正だが，予算執行に関し改善点を要する点があるので，報告書を確認の上，執行してい

くよう報告された。 

   ・平成２５年度科研費の申請状況について 

     ほとんどの教員が科研費を申請しているが，分担研究者としてのみ申請しているケースもある

ので，今後は研究代表者として申請し，研究を行ってもらいたいことが報告された。 

   ・国際学会旅費の執行状況について 

     現在執行率が２２．９％と低調であるので，今後積極的に国際学会で発表していくよう報告さ

れた。 

  ⑥宮城大学・兵庫県立大学連携共同教育推進事業協議会報告 

    小野教授から，資料８に基づき，１１月３０日（金）開催の協議会概要について報告された。 

   コミュニティ・プランナー育成プログラム検討班の担当である伊藤ひろ子教授より，１月２６日

（土）・２７日（日）に開催されるグリーンケアに関する研修会の周知と，参加依頼があった。 

⑦学部各委員会報告 

［教務委員会］ 

原教務委員長から，資料５に基づき，以下のとおり報告された。 

・平成２５年度新規開講科目の担当教員について 

・シラバス作成スケジュールについて 

・シラバス入力担当教員の確認について 

・卒業研究の発表会準備について 

  後日メールでの連絡があることが報告された。 

［入試委員会］ 

真覚入試委員長から，１１月２２日（木）に行われた特別選抜（推薦入試）の結果について，

定員３６名に対し，１１６名が受験者し，３７名を合格としたことが報告された。 

［キャリア開発委員会］ 

竹本キャリア開発委員長から，資料６に基づき，以下の内容が報告された。 

・平成２４年度卒業予定者の内定状況について 

・第２回看護師国家試験模擬試験結果概要について 

・平成２３年度卒業生内定状況について 

・１年生向けキャリアガイダンスの実施について 

  保健師・助産師・看護師・養護教諭として活躍している卒業生を講師に，１月１６日（水）

に開催を予定していることが報告された。 

［倫理委員会］ 

安齋倫理委員長から，資料７に基づき，１１月の倫理申請件数が報告された。 

また，倫理審査について，研究結果・研究者氏名・研究タイトルなどは公表していいのではな

いかという意見が出ていることが報告され，今後倫理委員会で検討することとなり，意見等を募

ることとなった。 

［実習委員会］ 

河原畑委員から，資料９に基づき，１２月４日（火）に実施された災害訓練について報告され

た。今後も抜き打ちで災害訓練を実施していく旨の説明があり，安否確認システムでの返信方法

について，再度確認を行った。 

訓練の返信状況について，対象者うち，４分の１の学生からの応答がなかったことが報告され，

吉田学部長から，再度学生に対して安否確認システムについて周知するよう指示がなされ，実習

委員会にて対応していくこととなった。 

  ⑧その他 

[広報委員会報告] 

○大学パンフレットについて 

佐々木広報委員長から，資料に基づき，大学パンフレット２０１４に掲載する内容について

周知がなされ，掲載を希望するニュースがある場合は，１２月１８日（火）までに菅原よしえ

准教授まで連絡するよう依頼があった。 

○健康と復興を考えるシンポジウムについて 

     佐々木広報委員長から，１１月１７日（土）に開催し，盛会裡に行われたことが報告された。

また，１月５日（土）～３１日（木）に行われる兵庫県立大学と宮城大学で行う健康調査に

ついて，協力依頼があった。 
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[学生委員会報告] 

    高橋和子学生委員長から，学生表彰について，推薦対象学生がいる場合は，１２月２８日（金）

までに学生支援第１グループに書類を提出するよう依頼があった。 

   [予算・財政委員会報告] 

    山田嘉明予算・財政委員長から，平成２５年度予算要求について，１２月２５日（月）までに申

請するよう依頼があった。 

    

（５） その他 

   ○平成２５年度計画策定の基本方針について 

吉田学部長から，資料に基づき，平成２５年度の年度計画と予算についての理事会方針が説明さ

れた。各委員長が対応の上，１月の教授会で審議されることとなった。 

   ○第２５回介護福祉士国家試験（実技試験）への協力依頼について 

    吉田学部長から，平成２５年３月３日（日）に実施される第２５回介護福祉士国家試験（実技試

験）について，協力依頼があった。 

 

以 上 

 

 

議事録署名人 

 

 

 

            氏名   吉 田 俊 子  印  

 

 

 

            氏名   澤 口  利 絵  印  

 

 


